## Gudrun Schwellenbach

20. April 2007

## The Queen

Neben unseren Kontakten, Besuchen, Austauschvorhaben haben wir dieses Jahr wieder einmal einen englischen Film in Originalsprache in Hennef angeboten. Auf den Film "The Queen", der kurz zuvor seine Premiere erlebt hatte, fiel die Wahl. Schließlich gelang es auch, nicht nur den Film zu zeigen, sondern durch die Wahl des Aufführungsdatums (dem Vorabend des königlichen Geburtstags) der Person der bemerkenswerten Monarchin besonders Gewicht zu verleihen.



Im Vorraum gab es dem Anlass entsprechend englisches Flair mit Tee und Gebäck. Dazu eine Sammlung von Teekannen und anderen Kleinigkeiten, die immer wieder Anregung zu Gedankenaustausch über Beobachtungen und eigene Erfahrungen mit Land und Leuten / England und Deutschland Anlass gaben.



Als kleine Besonderheit wurden 3 glücklichen Gewinnerinnen je eine "The Queen Elizabeth" Überreicht. Kurz nach ihrer Thronbesteigung erlaubte Königin Elizabeth II., dass diese Rose nach ihr benannt wurde.



Diese Floribunda-Rose ist von aufrechtem Wuchs, resistent gegen Krankheiten und Schädlinge.